

EL FARO DE LEONIA

AÑO V.-NUMERO 1.034

DIARIO REGIONAL DE LA MAÑANA DE INFORMACION GENERAL

Domingo, 13 de Febrero de 1938

En el sector de La Serena se ocuparon el puerto de Zalamea y otras importantes posiciones

En el sector del Alfambra se hizo un reconocimiento en la orilla izquierda del río. - Siguen reuniéndose gran cantidad de armamento y material de guerra

CRONICA DE GUERRA

Cuartel General del Generalísimo

Parte oficial de guerra

Salamanca. -- Noticias recibidas hasta las veinte horas del día 12 de Febrero de 1938.

En el día de hoy se ha hecho otra rectificación a vanguardia de nuestra línea en el sector de la Serena ocupándose el puerto de Zalamea y otras posiciones del enemigo, después de vencer su resistencia y habiéndose causado elevado número de bajas.

En el sector del Alfambra, se ha llevado a cabo un reconocimiento en la orilla izquierda del río, y en el pueblo de Orrios se han recogido sesenta y una cajas de municiones de fusil, dieciséis cajas de granadas de mano y gran número de fusiles. Se va retirando y clasificando la grandísima cantidad de armamento y material cogido al enemigo en las operaciones de los últimos días. Siguen presentándose centenares de milicianos.

Salamanca, 12 de Febrero de 1938. -- II Año Triunfal.

De orden de S. E.
El General Jefe de Estado Mayor,
Francisco Martín Moreno.-Rubricado.

La indisciplina en el campo rojo

Por conducto un poco sospechoso, como que procede de Francia, llega a nosotros la noticia de haber sido diezmada en Valencia la 115 brigada del Ejército rojo por haberse negado a marchar al frente de Teruel. "Le Petit Journal" es el que nos da la noticia de la indisciplina en la Estación férrea de Valencia en el momento en que se disponía a efectuar su traslado al frente de Teruel. Ante hecho tan gravísimo se buscó un pretexto para distraer a los sublevados enviando comisarios para tratar con ellos. En tanto los rebeldes continuaban en su sublevación, llegaron a la estación fuerzas adictas al gobierno marxista y los sublevados se vieron rodeados por todas partes por fuerzas muy superiores. Llegaron dos horas después y en la

po rojo

Por JUSTO SEVILLANO

misma estación de Valencia comenzaron los fusilamientos. Fueron ejecutados, ochenta y un oficiales y ciento cuarenta y seis soldados. Los hechos, los recogemos en nuestra crónica de hoy señalando el crédito de la información, que para nadie podrá ser sospechosa por tratarse de un periódico francés.

Ya es sabido como esa prensa ayuda a los rojos españoles moralmente, silenciando cuanto puede perjudicarles y divulgando cuanto los favorece.

No es nuevo el caso que se ha registrado en Valencia. Por fuerte que estuvo la acción terrorista de los incondicionales del ejército rojo, el instinto de conservación se impone a la masa humana llevada al matadero sistemáticamente, añadiendo que el imperativo del instinto de conservación lo busca la rebeldía para aliviar su trágica condición señalando su desconfianza al gobierno marxista.

Acallada con sangre la sublevación de la 115 brigada mixta internacional, recoge el hecho que tiene relación con lo ocurrido en el frente de Teruel estos días, pues, la actitud de dichas fuerzas es consecuencia de la derrota del Alfambra. Queremos recoger, como cuando al pie de la letra, los documentos hallados en una carpeta del Estado Mayor rojo. Demuestran estas partes la in-

disciplina del campo enemigo, cuya moral se relaja cada día por la deplorable organización que le ofrece el mando. Dice así una de las notas:

"Compañero capitán. Salud. Los compañeros del segundo parapeto mío se niegan a bajar a hacer guardia para ir al segundo pelotón. En nuestra chabola hay demasiados compañeros. Lo participará al comisario político de estos para que tome las medidas que crea oportuno. El teniente S." Revela este parte lo que es el ejército rojo. Emboscados en la chavola del capitán, están todos los favoritos y ante el espectáculo de protesta de unos soldados que se niegan a ir al parapeto, se requiere al Comisario político, precedente distinto al de ahora empleado en Valencia contra la 115 brigada mixta. Otro parte dice así: "Compañero capitán. Salud. Los compañeros Jorge San Juan y Francisco Querol, piden hacer guardia, pero los demás han boicoteado a estos dos compañeros. El teniente S."

Con esta moral y esta indisciplina del ejército rojo, no puede extrañar lo ocurrido en Valencia. Solo el terrorismo puede sostener la apariencia de esta indisciplina. Hoy, al margen de la guerra, he querido recoger estas notas que son fiel expresión de lo que por dentro es el ejército rojo.

CONDENADO A MUERTE. Jerusalén, 12. -- El Tribunal militar de Haifa ha condenado esta mañana a la pena de muerte a un joven árabe. Estaba acusado de agredir y herir gravemente a un policía musulmán.

LA SEÑORA

Doña María Román López

Que falleció el día 7 del corriente mes, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

R. I. P.

Sus desconsolados: esposo don José Pérez González, Teniente de Regulares, hijos María, Francisco y África, hermanos Antonio, Andrés, Dolores y Ana-María, y Carmen (ausente), padre político don Francisco Pérez Pavón, (ausente) y demás familia.

Suplican una oración por su alma y asistan a los funerales que se celebrarán en la Iglesia de Nuestra Señora de los Remedios, el martes 15, a las 8 de la mañana, por cuyo favor les quedarán eternamente agradecidos.

Ante la campaña de difamación e insidias de alguna prensa extranjera contra Alemania

Era de esperar que el decreto del Führer de cuatro del corriente, por el que se concentra en la persona del mismo el mando efectivo de todas las fuerzas armadas alemanas, ha bria de suministrar ocasión favorable para que ciertos grupos de la prensa internacional bien caracterizados por su enemiga hacia Alemania, arriesasen nuevamente en su baja campaña de intentar arremeter contra el tercer Reich.

Previsto el efecto, casi no merecería la pena de recoger la infame actuación de tan despreciables grupos que un día contra Rumania -- para sólo el tar el caso más reciente --. Otro, incluso contra el propio Reich alemán, no desaprovecharían coyuntura alguna de revelar contra su criminal proceder los móviles que determinan su ineficaz e insidiosa campaña difamatoria.

La verdad, es, que, en Alemania con excepción del Mariscal Von Blomberg y el general Von Fritcher, todos los generales ocupan sus puestos y los que, conforme a lo que estaba previsto, han de pasar a la reserva, lo efectuarán el próximo mes de marzo. Aunque el buen sentido general rechaza tan gratuitos como malintencionados infundidos, innecesario parece casi comunicar, que en Alemania el orden más completo reina por todas partes, no se ha registrado en ninguna parte del país, incidente alguno de los narrados por la prensa de referencia, el tráfico más normal se desarrolla en toda la extensión del Reich sin la más leve interrupción. Jamás se ha pensado en el cierre de fronteras, siendo igualmente falso lo de la pretendida huida del ex-Kronprinz al extranjero, baste decir, para revelar de una vez el absurdo de toda esta campaña de patrañas, que el mismo continúa en Cortina D'Ampezo entregado tranquilamente a la práctica de los deportes de invierno.

Crónica del frente sur

Las brillantes operaciones del sector de La Serena

Nuevamente en el día de ayer el Ejército del Sur ha obtenido un brillante triunfo sobre el enemigo, arrebatándole el dominio que tenía sobre la gran llanura extremeña de la Serena. La victoriosa acción ha llevado a cabo nuestras tropas en el frente de Extremadura en la zona del subsector Sudoeste de Don Benito. A primera hora de la mañana el tiempo claro facilitó una rápida preparación artillera, tras de la cual, la caballería se lanzó a un brioso ataque. A los pocos momentos los jinetes se adueñaron, llenos de alegría, de la Pociña y de la loma de-

nomina Los Poyos. Hecha esta ocupación, en maniobra perfecta y rápida, los escuadrones persiguieron al enemigo que huía y llegaron al Abrevadero y Juncal, ocupando también estos puntos con todo su castró.

Poco más tarde, otra columna desalojó a la posición enemiga de Vértice Cabeza, cayendo toda su dotación en nuestro poder.

El entusiasmo de nuestros soldados, después de estos triunfos, era delirante y en este estado de exaltación se dispuso otra por la tarde al asalto de la otra posición de los rojos en este sector: el puerto de Zala-

mea, que quedó ocupado después de un ataque combinado, que desconcertó a los rojos. Perseguidos de cerca por nuestro fuego certero, fueron dejando en su fuga hasta la impetuosidad. Se ha cogido todo el abundantísimo material de guerra que los rojos tenían en sus posiciones, entre el que se cuentan muchas ametralladoras y fusiles ametralladores. Nuestro más caluroso elogio es también hoy para la Caballería española que en vistosos movimientos tácticos y cargas impetuosas ha conseguido un nuevo triunfo en la gran llanura extremeña de la Serena que bañan nuestros cañones.

EN VALENCIA SE INSUBORDINA LA 105 BRIGADA, NEGAN DOSE A IR AL FRENTE DE TERUEL

Han sido fusilados 91 oficiales y 148 soldados

Paris, 12. -- "Le Petit Journal" recibe un comunicado de su corresponsal en Valencia, en el que el periodista da cuenta de que en la estación de embarque de dicha ciudad, se insubordinó la 105 brigada, en el momento en que se iba a poner en marcha el tren que había de trasladarles al frente de Teruel, prorumpiendo en imponente escándalo y diciendo que no estaban dispuestos a servir de carne de cañón. Tanto los oficiales como los soldados se negaban a partir y hubo necesidad de enviar dos batallones de fuerzas adictas al Gobierno rojo que desarmó a la brigada y la condujo a la prisión.

Más tarde fueron fusilados sin formación de causa noventa y un oficiales y ciento cuarenta y ocho soldados.

Comité Internacional de la Cruz Roja

El Delegado del Comité de la Cruz Roja Internacional, tiene la honra de poner lo que sigue en conocimiento de las personas que utilizan los servicios del mismo:

Primero. -- La delegación del comité Internacional de la Cruz Roja de Burgos quedará suprimida el día quince de Febrero de 1938. El actual Delegado en Burgos señor D'Amman tomará a partir de esta fecha la dirección de la Delegación en San Sebastián, calle San Jerónimo número 20, que será la única Delegación subsistente en esta zona.

A partir de la misma fecha, el servicio de fichas-noticias, pasará del comité Internacional de la Cruz Roja, que venía haciéndolo a la Cruz Roja Española para todo el territorio de la zona Nacional. Por consiguiente, todas las personas que deseen pedir noticias de parientes o amigos residentes en la zona contraria, deberán hacerlo por medio de la Asamblea Provincial o local de la Cruz Roja Española más próxima a su domicilio.

Esta cuidará de transmitir las fichas a Ginebra, y hará llegar las fichas a los destinatarios. Firmado Jean D'Amman, Delegado de la C. I. C. R.

"Daily Telegraph" pide más carne de cañón

Ese caso de los obreros especializados de Holanda, que llegaron a la zona marxista con sus contratos de trabajo y tuvieron que refugiarse en la embajada de su país porque el Gobierno rojo entendía que el trabajo especializado era servir de carne de cañón como milicianos de las brigadas internacionales, no es un solo caso.

Los rojos recurren a los parados, a los que no tienen trabajo y pasan momentos angustiosos y les ofrecen contratos fabulosos de trabajo. Una vez en la zona roja les encuadran en las brigadas internacionales, no les pagan lo ofrecido y los envían a la muerte.

A este respecto el "Daily Telegraph" después de relatar el desastre de la brigada anglo-americana en Teruel, especialmente el batallón canadiense y también el norteamericano "Waslington" y dos batallones españoles. Y luego pide 525 hombres para completar sus efectivos.

Nada podríamos añadir si no se tratase de un periódico de la Inglaterra puritana, que guarda estrictamente el descanso semanal y es maestro en el buen gusto. Por esto no debería consentir que en uno de sus diarios se hiciera una petición de carne de cañón, más vergonzosa si se tiene en cuenta que se trata de obreros parados que por llevar el pan a sus hijos tienen que ir a la zona roja, donde los arrojan a la muerte en resistencias y ataques inútiles.

Dr. Cano Torres

PIEL, SIFILIS Y VENEREO

Plaza de Africa, 12, pral. izqda.

Teléfono, 5-4-7

Consultas: de 3 a 5 y de 8 a 9

LA RESPUESTA JAPONESA

Tokio, 12. -- El Japón ha contestado a las preguntas que le fueron hechas por los Gobiernos de los Estados Unidos, Inglaterra y Francia, en relación a los armamentos navales y enviando a su vez otras notas.

El Japón dice que no puede satisfacer la curiosidad de dichos Gobiernos en relación a sus proyectos navales. Agrega que el Japón propuso en la conferencia de Londres el desarme de los acorazados y los buques portaaviones, sin que fueran atendidas sus propuestas y por tanto no existe en la actualidad pacto alguno naval al que esté ligado. Termina diciendo que no tiene intenciones de atacar a nadie.

PRIMERA REUNION DE LOS ARQUITECTOS DE LA F. E. T. Y DE LAS J. O. N. S.

Burgos, 12. -- Hoy sábado ha tenido lugar la primera reunión de los arquitectos de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S., bajo la presidencia del Jefe Nacional de Arquitectura.

Se desarrollaron diversos temas que por su urgencia es necesario estudiar. Entre ellos, se dedicó especial estudio a la vivienda y a la urbanización. Se acordó realizar una gran labor informativa. Al final se leyó una oración y un recuerdo a los caídos, en cuya memoria se celebrará un funeral el próximo lunes en la Catedral.

PRIMER ANIVERSARIO

Rogad a Dios en Caridad por el alma del señor

Don Luis Ripoll López

TENIENTE DE INGENIEROS AGREGADO A LA LEGION

Falleció por Dios y su Patria el 12 de Febrero de 1937 en las operaciones del Jarama.

R. I. P.

El funeral que se celebra el día 14 a las 10 en la Iglesia de Nuestra Señora de África será aplicado por el eterno descanso de su alma.

Su desconsolada madre doña Concepción López, viuda de Ripoll, hermana Micaela, hermano político don Melchor Ordóñez, Capitán de Corbeta, submarinista (ausente), sus tíos doña María Magdalena Ripoll, D. Arturo Díaz Clemente, Coronel de Artillería, Jefe Accidental de la Circunscripción, primos y demás familia.

Suplican a sus amistades una oración por su alma y la asistencia a dicho funeral.

LA JOVEN

Mercedes Requena Rodríguez

Que falleció el día 13 de Enero, de 1938, a los 18 años de edad, después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad.

R. I. P.

Su desconsolada madre doña Josefa Rodríguez, hermanas María, Pepa, Manolo y Joaquín, hermanos políticos don Alfonso Sánchez y don Andrés Moreno; su prometido don Manuel Vallejo, y demás familia.

Al participar tan sensible pérdida, le RUEGAN una oración por su alma y asistan a la misa que se celebrará en la Iglesia de África, el lunes 14 a las 8 de la mañana, por lo que les quedarán agradecidos.

PRIMER ANIVERSARIO

ROGAD A DIOS POR EL ALMA DE

D. León de la Mota Clavijo

Falangista de la Bandera de Marruecos, hermano de San Vicente de Paul, socio de la Adoración Nocturna, dió su vida por Dios y por la Patria en el frente del Jarama el 14 de Febrero de 1937

R. I. P.

Su desconsolada madre, doña Carolina Clavijo, viuda de Mota; sus hermanos, Maura, Conchita y Alfonso, y demás familia, invitan a sus camaradas de Falange y a sus amistades al funeral que se celebrará el martes, 15 del corriente, a las nueve y media de la mañana, en la Iglesia de Nuestra Señora de las Victorias, favor que les quedarán eternamente agradecidos.

PRIMER ANIVERSARIO

Don Francisco Rodríguez Archilla

TENIENTE DE LA GUARDIA CIVIL

Muerto gloriosamente por Dios y por la Patria el día 14 de Febrero de 1937 en el frente del Jarama hallándose en la Bandera de Falange de Marruecos Centuria de Melilla

R. I. P.

Su desconsolada esposa doña Carmen Blanco Torres, hija María del Carmen; padres D. Antonio Rodríguez Garrido y doña Carmen Archilla; padre político don Justo Blanco, (ausente), hermano don Antonio, hermana política doña Dolores Hernández y demás familia suplican una oración y asistan a la Misa Funeral que en sufragio de su alma se celebrará en la Iglesia de Nuestra Señora de África el día 15 del actual a las 10 de la mañana y el día 16 a las 9 en la Iglesia de San Francisco por lo que le quedarán eternamente agradecidos.

Hay concedidos 50 días de indulgencia en la forma acostumbrada.

El Pontífice y España

Hoy, día 13 de Febrero, domingo, celebra la Iglesia católica el día del Papa. Para nosotros, los españoles, ha de tener este aniversario y este homenaje a la figura del excelso anciano que regenta la Iglesia, mayor emoción que para otro pueblo cualquiera del mundo; porque parece que su misión en la tierra ha sido la de confortar nuestros dolores y fortalecernos en esta fe por la que luchamos y mueren nuestros hijos y nuestros hermanos.

Ya parecía vaticinio de nuestro martirologio aquella aflicción exorbitante de peregrinos españoles ante la silla romana, en los meses de jubileo de 1933 a 1934. Se diría que, por aviso divino, conocían las almas que habrían de prepararse a soportar los rigores de la persecución más extensa y sañuda entre todas las sufridas por los fieles de una Nación, y venían a confortarse con la presencia y la palabra del sucesor de San Pedro, como antes de la primera persecución, cuando llegaron a Roma, desde las más apartadas regiones, millares y millares de cristianos, para tener la alegría y el consuelo de contemplar al santo Apóstol. Con su palabra que transmitía directamente la del Crucificado.

Ahora, como entonces, la oración y el pensamiento del venerable y santo Padre se proyecta a Jesús en la tierra, es claridad que ilumina el camino penoso; y en estos días terribles para las católicas de España, ha llegado su espíritu hasta nosotros, en costelación de plegarias y encendidas palabras: "A todo este bueno y queridísimo pueblo — ha dicho recientemente — a toda esta querida y nobilísima España, que ha sufrido tanto, se dirige y quiere llegar Nuestra Bendición, como va e irá, hasta el completo y seguro retorno de serena paz, nuestra cotidiana oración".

Y su oración de todos los días presenta y ofrece al Altísimo el martirologio del pueblo fiel a Su Iglesia y a Su Nombre; y el corazón del Pontífice se conmueve, a cada hora, con el sufrimiento de los católicos españoles. Así como a los primeros Papas, que hoy se veneran en nuestros altares, los del tiempo heroico de la Iglesia Militante, presiden el glorioso ofrecimiento de vidas y de sangre — semilla de milagro — a los Nerones y Domicianos; así, este santo varón de hoy preside el infinito martirologio de los caídos en España por su Dios y su fe. Pío XI acaso sea llamado un día el Pontífice de los mártires españoles.

Y hay una conmovedora oferta a la memoria de nuestros héroes por parte del Pontífice romano, que nos acercaría más a su venerable persona si ya no lo estuviéramos por los lamentos indestructibles de la fe: su antecesor, Benedicto XV, extendió el privilegio de los sacerdotes españoles, que celebran tres misas el día de difuntos, a todos los del mundo; más ahora, Pío XI, dispuso que una de las tres misas se aplique por el descanso y gloria de los caídos en España, con lo que 300.000 sacerdotes, en el día de las ánimas han elevado a Dios sus oraciones y han alzado el Divino Símbolo sobre su frente, para el bien de las almas que volaron hacia el azul, desde el suelo de nuestra Patria, martirizado, encendido y rojo de sangre.

España entera, en este día que conmemora su coronación, se arrodilla ante la venerable figura de Su Santidad, y le rinde humilde y emociendo vasallaje de amor y obediencia.

El emociendo es más enconado enemigo que las falsas deidades; en el culto de los sentidos — por ser culto, es acatamiento — podrá haber una ráfaga de frivolidad. El Dios de los sin Dios es menos aun que el becerro de oro; es el ego feroz, y no hay esperanza ni fe ni obediencia más lejos del espacio que ocupan. A nuestro Pontífice Pío XI le ha correspondido la gloria y el martirio de luchar contra la más cruel de las alimañas que salieron al circo sedientas de sangre, y de padecer bajo los zarzapos que se clavaban en las carnes de sus hijos y en el fondo de su alma.

En este día que nos recuerda el de su exaltación al trono, hemos de reunirnos a su alrededor en apretado afán de almas, para que el incienso de nuestras plegarias le forme trono de nubes y dosel de pensamientos puros, en anticipación gloriosa a la suya bien ganada.

Crónica deportiva

Ante el partido de esta tarde en Tetuán entre la Selección Nacional y la de Marruecos

Como ya saben nuestros lectores, esta tarde el field de la hípica tetuana, registrará el mayor acontecimiento de su vida futbolística. Los muchachos del equipo nacional, que el pasado domingo actuaron en nuestro Stadium, se enfrentarán con la Selección de Marruecos, que, a juzgar por noticias que hemos recibido será muy superior a la presentada el domingo pasado. Se nos habla entre otros nuevos valores de un interior izquierdo, verdadera maravilla futbolística, que antes del Movimiento Nacional defendió los colores del Hércules de Alicante.

Por su parte el equipo nacional está dispuesto a demostrar su clase, si es que el vendaval no se empuera, como sucedió en nuestra plaza; en estropear el juego y en deslucirlo. Las noticias que nos llegan de Tetuán nos hacen prever un llenazo hasta la bandera de su campo de fútbol, ya que no son solos los tetuanos los que están entusiasmados ante el partido sino de Tánger, Larache y otras ciudades del Protectorado llegarán a la Perla de Yebala numerosos aficionados al deporte y otras muchas personas que, aun no siéndolo, asistirán al match por aportar su óbolo a los fines a que se dedica la recaudación, que es para los Caballeros Musulmanes Mutilados de la guerra.

También de Ceuta saldrán numerosas caravanas automovilísticas y según se nos dice las Autoridades darán facilidades para el paso de la frontera de Castillejos.

Para los que no puedan desplazarse a la capital del Protectorado, la emisora local E. A. J. 46 Radio Ceuta retransmitirá el partido.

Delegación de Orden Público

Se pone en conocimiento del público que en esta Delegación se encuentra depositado un portamontañas contenido pesetas 32'50 y dos décimos de lo tercia, que fué encontrado en la vía pública el cual se entregará a quien acredite ser su propietario.

MENACHO
Librería
PRENSA EXTRANJERA
BIBLIOTECA CIRCULANTE
FIGURINES
LIBROS DE TEXTO
ENCARGOS RAPIDOS

Cooperativa Transportes de Marruecos
SERVICIO REGULAR DE VIAJEROS A TODA LA ZONA DE MARRUECOS ESPAÑOL POR CONFORTABLES Y RAPIDOS AUTO-CARS.
PUNTUALIDAD EN SUS SALIDAS
Para informes en Estación de Autobuses, Agencia "BILBAINA"
Teléfono, 196

ANIVERSARIO GLORIOSO La Falange ceutihonró la memoria de sus gloriosos caídos en el Jarama

Solemne funeral en la Iglesia de la Virgen de Africa

Como se había anunciado, ayer, aniversario de la gesta heroica del Jarama, la Falange ceuti y toda la ciudad, honró la memoria de los gloriosos camaradas caídos en aquella batalla que por el heroísmo de la Bandera de Falange de Marruecos, pasará a la Historia de la Patria.

El comercio ceuti cerró sus puertas durante la mañana para que sus empleados pudieran asistir a los actos en memoria de los caídos.

A las diez de la mañana y organizada por la Falange se celebró una solemne misa de funeral, en el santuario de Nuestra Señora la Virgen de Africa, oficiada por el párroco del mencionado santuario don Bernabé Perpián, ayudado por los presbíteros don Manuel de Andrés Aranda y don Emilián Rodríguez.

La Iglesia había sido adornada con banderas y emblemas de Falange y en el centro de la nave principal se había colocado el túmulo que cubren con las banderas Nacional y de la Falange, al que daban guardia una escuadra de guardias de las Organizaciones Juveniles con banderas y banderines. La misa fué cantada a toda orquesta dirigida por el beneficiado don Francisco Servat. En el momento de alzar, la orquesta interpretó el Himno Nacional.

Después de la misa el padre Perpián, desde el púlpito leyó la Oración de los Caídos de la Falange de Sánchez Mazas. A continuación ante el túmulo rezó un responso por el descanso eterno de los héroicos camaradas de la centuria de Ceuta de la Bandera de la Falange de Marruecos.

En el presbiterio se hallaba el vicario general, acompañado de una comisión del Cabildo de la Catedral. Ocuparon sitio de honor los heridos del Ejército y de la Falange y también los familiares de los caídos.

A la izquierda del altar, en butacas colocadas expresamente se hallaban el general Jefe Superior de las Fuerzas Militares de Marruecos, don Carlos Guerra; el general caballero mutilado don León del Real; el delegado del Gobierno Nacional, don Luis de León; el alcalde de la ciudad don Fernando López Canti; el jefe accidental de la Circunscripción y comandante militar de la Plaza, don Arturo Díaz Clemente; capitán de Marina en representación del jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa; coronel de Estado Mayor de la Jefatura Superior, don José María Bsigorri; coronel jefe de Ingenieros;

jefe de Instrucción; coronel jefe de Intendencia; Auditor de Guerra; mayor coronel de Estado Mayor de la Circunscripción, señor Peñuelas; director del Hospital Militar; delegado de Orden Público, don Manuel Rodríguez Zaragoza; jefes de cuerpos y dependencias de Marruecos; representantes de las Milicias y de Comercio y de la Propiedad, y otras autoridades y representaciones oficiales y de entidades.

A la derecha del altar se hallaban el secretario Provincial del Movimiento, en representación del jefe Provincial del Movimiento que se hallaba ausente, la delegada Provincial de la Sección Femenina, el jefe Local de Tetuán; el jefe Provincial de Sindicatos; el jefe Local de la Sección Femenina; el secretario de Despachos de la Jefatura Provincial; el delegado Provincial general de Ceuta; el jefe Local de Milicias; el asesor político de Milicias; el secretario Local; los delegados locales, Sindical, de Organizaciones Juveniles, de Administración y Tesorería, de Orientación y Tricativias, de Educación Nacional, de Propaganda, de Transportes, de Auxilio Social, la delegada de Asistencia al Frente; el secretario Local Sindical la secretaria de la Sección Femenina, el delegado Local de Sanidad y el tesorero Local Sindical.

También figuraban los gestores del Ayuntamiento, el secretario y otros funcionarios de la Corporación municipal. Igualment estaba representado la Subdelegación del Estado para Prensa y Propaganda, representantes de la prensa local y numerosos fieles que llenaban totalmente el santuario.

Terminada la misa las autoridades se situaron en la acera de la fachada principal del Ayuntamiento desfilando ante ellas las Organizaciones Juveniles, con banderas y bandas de tambores y cornetas y también la banda de F. E. T. y de las Jons.

EN EL CEMENTERIO DE SANTA CATALINA
Sobre las doce de la mañana tuvo lugar en el cementerio de Santa Catalina un sencillo y emotivo acto en homenaje a los gloriosos caídos de la Centuria de Ceuta, que tan bella página escribieron hace un año en las orillas del río Jarama.

Asistieron el general Jefe Superior, don Carlos Guerra; el general caballero mutilado don León del Real; el alcalde de la ciudad, don Fernando López Canti; el jefe accidental de la Circunscripción y comandante militar de la Plaza, don Arturo Díaz Clemente; capitán de Marina en representación del jefe de las Fuerzas Navales del Norte de Africa; coronel de Estado Mayor de la Jefatura Superior, don José María Bsigorri; coronel jefe de Ingenieros;

Canti; el comandante militar de la Plaza, don Arturo Díaz Clemente; el coronel de Intendencia, señor Martínez Cuatrecasas; el ayudante de S. E., comandante de Estado Mayor, señor Llamas; el teniente coronel señor Socasau y otras representaciones militares.

Todos los mandos de la Falange de Ceuta y los de Tetuán que habían asistido a la solemne ceremonia celebrada en el santuario de Nuestra Señora de Africa, también se hallaban presentes.

Y ante las tumbas de los gloriosos caídos de la centuria de Ceuta la jefe provincial y la Local de la Sección Femenina colocaron varios ramos de flores ante los nichos.

Luego el secretario Provincial camarada Villarejo, pronunció una cálida y emotiva oración.

Dijo: "Aquí venimos en este aniversario glorioso para expresar que nuestro recuerdo a los caídos es constante y está lleno de emoción; emoción que hace que las lágrimas se escomen a nuestros ojos y que la voz nos salga ronca, casi entre sollozos. Fuisteis los mejores camaradas caídos y por ello fuisteis los elegidos para ser guardados eternamente sobre los luceros.

Venimos a ratificar ante estos muertos, que José Antonio dijo que no eran muertos, sino caídos, nuestra fe, y nuestro sacrificio.

Vosotros hicisteis que el color de nuestra Bandera fuese más rojo porque la teñisteis con vuestra sangre generosa, y que su franja fuese más negra por el duelo de vuestra muerte. Siempre estaréis presentes.

Dirigiéndose a los presentes, el camarada Villarejo preguntó: Ante estos caídos gloriosos, camaradas de la Falange, dignísima representación del Ejército de España, ¿Juráis que su sacrificio no será estéril?

Los brazos se elevaron con las manos abiertas y las bocas puesto el corazón a flor de labios, contestaron: — Sí.

El camarada Villarejo, dirigiéndose a las tumbas donde reposan los restos de los gloriosos caídos en el Jarama dijo: "Estad tranquilos. Tendremos siempre presentes aquel Arriba España que iniciásteis en la tierra y terminásteis cuando ya estábais en la gloria. Seguiremos vuestro ejemplo y nuestro sacrificio y ello hará que España sea, como vosotros la soñásteis y la quisisteis: Una, Grande y Libre. Terminó con un Arriba España y Viva Franco, contestados fervorosamente por todos los presentes.

Inmediatamente, la banda de F. E. T. interpretó el Himno de la Falange, cantado por cuantas personas se hallaban en el cementerio mientras la centuria de Cadetes presentaba armas, dándose con ello por terminado el solemne acto.

"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario. Almacén, M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

NORMAS

para el desempeño de efectos de las Casas de préstamos de los señores Alfón y Sales, establecidos por la Junta de Gobierno del Monte de Piedad de Ceuta, en virtud de lo ordenado por la Superioridad

Por resolución administrativa se ha procedido al cierre de estos establecimientos que, con simulación de transacciones de compra - venta, efectúan operaciones de préstamo con prenda a un interés usurario; y siendo por consiguiente su actuación inhumana e ilícita; se ha procedido a la incautación de todos los efectos que en las mismas se encontraban, inventariándose por una Comisión nombrada al efecto, de acuerdo con lo dispuesto por la Superioridad; encarándose al Monte de Piedad de la devolución de los mencionados efectos, a sus dueños o apoderados, mediante el pago de la cantidad percibida más un 12 por ciento de interés anual (interés autorizado por la Ley del 12 de Junio de 1900), y la cantidad que se designe por gastos generales, custodia y seguro; ateniéndose a las siguientes normas:

Se concede un plazo de tres meses para el desempeño de los efectos inventariados e incautados por el Monte de Piedad a partir del próximo día 15 de los corrientes (Martes). Se habilitarán los martes y viernes de cada semana y horas de cuatro a seis de sus tardes para las operaciones de empeño, en las oficinas del Monte de Piedad de Ceuta.

Se deberá presentar el resguardo acreditativo de la pignoración, para proceder a la busca e indagaciones pertinentes a la entrega del efecto, que se efectuará en el siguiente día destinado a estas operaciones, previa liquidación, a la que dará su conformidad el prestatario.

En los casos en que el tenedor del resguardo no fuere el propietario del efecto pignorado o el que figure en los libros del prestamista, deberá ser avalado a satisfacción de la Dirección del Monte de Piedad o en su defecto de la Junta de Gobierno del mismo, sobre la exactitud de la propiedad o en cargo de que sea portador.

Asimismo deberán ser avalados aquellos personas que revelan efectos sin resguardos, pero cuyos nombres figuren en los libros del prestamista; en este caso los reclamantes presentarán una reclamación jurada, en la que se detallen los efectos pignorados de su propiedad, en la forma más minuciosa posible con relación a los mismos, al objeto de evitar posibles equivocaciones.

En el caso en que el reclamante no tuviera resguardo ni su nombre apareciera en los libros del prestamista, deberá hacer idéntica relación a la antes mencionada, siendo el aval en este caso, extensivo a demostrar en forma indubitada, la procedencia y propiedad legítima del efecto pignorado que reclame.

Pasados los tres meses se sustanciarán los efectos no reclamados, con las formalidades reglamentarias del Establecimiento, haciéndose antes de esta operación, tasación de los efectos por el Tasador del Monte de Piedad, cuya tasación servirá de tipo para la licitación que se efectúe.

El Monte de Piedad no responderá bajo ningún aspecto de los efectos que no hayan sido inventariados ni incautados por la Comisión así como tampoco de los efectos de conservación o desperfectos que se encontraran los efectos inventariados.

Los prestamistas están autorizados a presenciar las operaciones de desempeño y sus liquidaciones, haciéndose estas con arreglo a lo ordenado por la Superioridad.

Ceuta, 11 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal.
La Junta de Gobierno.

Azqueta y C.ª Ltda.
PINTURAS, ESMALTES, BARNICES, HERRAMIENTAS
EFFECTOS NAVALES
ACEITES GRASAS VALVOLINAS
Depositarlos exclusivos para Marruecos del mejor cemento Portland artificial de producción nacional marca
LEMONA
BILBAO
CEUTA - TETUAN - LARACHE - VILLA SANJURJO
CASA CENTRAL TETUAN G. SANJURJO 6.

ALA LITTORIA S. A. Líneas aéreas italianas RED DE ESPAÑA
Líneas rápidas entre Tetuán-Melilla y Tetuán-Málaga-Sevilla
En combinación trisemanal con las llegadas y salidas de los aparatos para Roma de la línea ROMA - POLLENSA - MELILLA - CADIZ
Horario de Invierno
Los aparatos que efectúan los servicios de ALA LITTORIA S. A. de la línea son aeroplanos trimotores Savoia Marchetti S. 73, motores Alfa Romeo, 800 H. P., con cabina para 18 pasajeros y desarrollan una velocidad de 280 kilómetros por hora.
Horario en vigor desde el 3 de enero de 1938 XVI

Lunes, Miércoles, Viernes	Martes, Jueves, Sábados	SERVICIO DIARIO	Martes, Jueves, Sábados	Lunes, Miércoles, Viernes
	6,20 7,20	S. Tetuán L. L. Melilla S.	16,30 15,30	
LLEGADA	16,10	ROMA	SALIDA de	7,00
	7,35	S. Melilla L.		15,00
	8,35 9,20	L. S. TETUAN L.	14,00 13,40	11,40
	7,00	S. L.		
	7,40 8,00	L. S. MALAGA S.	13,00 12,40	11,00 10,40
	8,40	L. Sevilla S.	12,00	10,00

Autobús Tetuán - Tánger

	LUNES-MIERCOLES-LES-VIERNES	MARTES-JUEVES-SABADOS
TETUAN	s. 16'50	s. 14'30
TANGER	II. 18'00	II. 16'00
TETUAN	II. 19'30	s. 18'00
TETUAN	II. 21'00	II. 19'30

TARIFAS

	Pasajeros	Exceso de equipaje	Mercancías
	Desetas	Ptas. por kg	Ptas. por kg.
De TETUAN a:			
Melilla	150'00	1'50	1'50
Málaga	100'00	0'80	1'00
Sevilla	200'00	1'50	2'00
De MELILLA a:			
Tetuán	150'00	1'15	1'50
Málaga	250'00	1'90	2'50
Sevilla	350'00	2'65	3'50
De MALAGA a:			
Sevilla	100'00	0'80	1'00
Tetuán	100'00	0'80	1'00
Melilla	250'00	1'90	2'50
De SEVILLA a:			
Málaga	100'00	0'80	1'00
Tetuán	200'00	1'50	2'00
Melilla	350'00	2'65	3'50

Los billetes de ida y vuelta tienen derecho al 20 por 100 de reducción sobre el precio del billete de vuelta.
El billete de vuelta es válido por 60 días, a contar de la fecha de salida.
Cada pasajero puede transportar gratuitamente 15 kilogramos de equipaje.
Para billetes e informes dirigirse a

Ala Littoria S. A. Hotel Nacional, Tetuán
Agencia ALA LITTORIA, Melilla
PATRONATO NACIONAL DE TURISMO Ayuntamiento, Málaga.
PATRONATO NACIONAL DE TURISMO Alcazar, Sevilla.
DITTA ACHILLE PETRI, Tánger

Realización
La tienda de encajes de la Plaza Ruiz, se ha trasladado a Camoens, 6, pral., donde realiza todas las existencias.
CASA MOLINA
ELECTRICIDAD, JUGUETERIA, LOZA Y CRISTAL, PAPELES
Agencia DELGADO
DESPACHO DE ADUANAS
Transportes y Consignaciones

Lea "El Faro"
Delegación de trabajo bajo de Ceuta
—(0)—
SECCION PRIMERA
Inspección de Trabajo
En uso de las atribuciones que me están conferidas, he tenido a bien nombrar jefe de la Sección Primera "Inspección de Trabajo" a don Antonio Cazalla Morales, Secretario General de esta Delegación.
Las visitas de inspección a Comercios, Industrias etc., serán pues realizadas por dicho funcionario y también por mi Autoridad, como Jefe de todos los servicios de esta Delegación.
Lo que se hace público para general conocimiento y a efectos reglamentarios.
Ceuta a 11 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal.
Saludo a Franco:
¡Arriba España!
El Delegado de Trabajo,
Jacobo Guitart.

Continental
NEUMATICOS
Mangueras para todos los usos
Rodillos de imprenta
Bandas de billar
Correas para transmisiones
Bandas de goma para sierras rotativas
Ardidos de goma
Exclusiva para Marruecos Español y Ceuta
LA TECNICA
ING. E. RÜDT
General Prim, 12
Apartado 83.-Teléfono 136
TETUAN
"LAS CAMPANAS"
El mejor de todos. Tueste diario. Almacén, M. CARRION O'Donnell, 9 TETUAN

La Unión y el Fenix Español
COMPANIA NACIONAL DE SEGUROS.
Fundada en 1864
Domicilio legal: Valladolid, Edificio de su propiedad, calle del General Mola, número 1.
Seguros de INCENDIOS, COSECHAS, TRANSPORTES, ACCIDENTES y otras Ramos
Subdirector en Ceuta
LUIS UTOR GUERRERO
González de la Vega, núm. 5. Teléfono núm. 1-4

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONA-LISTA Y DE LAS J. O. N. S.

ORDEN DE LA JEFATURA PROVINCIAL DEL MO-VIMIENTO, EN TETUAN

Se anuncia a todos los afiliados que lo fueran a las anti-guas Organizaciones Falange Española de las J. O. N. S. y Co-munidad Tradicionalista en el día veintidós de Abril de mil novecientos treinta y siete, así como a los afiliados a Renova-ción Española en aquella fecha, como a todos aquellos que residiendo en Marruecos o Plazas de Soberanía hubieren sido admitidos directamente por el Caudillo Jefe Nacional del Mo-vimiento, la necesidad en que se encuentran de presentar en las Jefaturas Locales de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. del punto de su residencia, las solicitudes para que se les expida el nuevo carnet del Movimiento, en el plazo que media desde el día quince de Febrero próximo ven-dero, hasta el día quince del mes de Marzo inmediato, trans currido dicho plazo sin que las hayan presentado se entenderá que renuncian a su condición de militantes en el Movimi-ento y causarán baja en el mismo.

Comprende esta orden a todos los afiliados pertenecien-tes a la Milicia Nacional de Falange Española Tradicionalista y de las J. O. N. S. excepto las afiliadas a la Sección Femeni-na y Organizaciones Juveniles, así como a los comprendidos en el apartado B) del artículo 5.º de los Estatutos del Movimi-entos (Generales, Jefes, Oficiales y clases del Ejército) para los que oportunamente se facilitarán las instrucciones que se diere, ni tampoco a los encuadrados en los Sindicatos de la Organización Nacional-Sindicalista de Falange Española Tra-dicionalista y de las J. O. N. S., como tales sindicatos, a los que no afecta esta orden, a no ser que pertenecieran a Fa-lange a más de pertenecer al Sindicato en cuyo caso sí les comprende.

Las solicitudes que habrán de elevar, les serán facilita-das en las Oficinas de la Jefatura Local del Movimiento de sus respectivas residencias y deberán ir acompañadas del car-net que tuvieren expedido y demás justificantes de su condi-ción de afiliado a Falange Española, Comunidad Tradiciona-lista, Renovación Española o de haber sido admitidos con an-terioridad a la fecha de esta orden por el Caudillo y Jefe Na-cional, en unión de tres fotografías y deberán presentarse en las mismas oficinas en que les fuera facilitado el impreso ya citado.

Lo que se hace público para general conocimiento y en evitación de los perjuicios que puedan originar las omisiones.

Por Dios, por España y su Revolución Nacional-Sindi-calista.

Tetuán veintuno de Enero de mil novecientos treinta y ocho. — II Año Triunfal.

El Jefe Provincial del Movimiento

Inspección Provin-cial de Sanidad

Al objeto de facilitar duran-te la noche la asistencia médi-ca de los enfermos de urgen-cia, se advierte a las familias no incluidas en el padrón de Beneficencia, que en tales casos pueden avisar al Médico don Juan Martínez Higuera, que vive en General Serrano Ori-ve r. 1.º derecha (Casa Mara-ñés), el cual queda encargado de g. de la noche a g. de la ma-ñana, desde hoy domingo has-ta el próximo sábado, siendo de cuenta del enfermo los gas-tos de coche y el pago de los honorarios siguientes: 10 pese-tas para los poco pudientes y 20 pesetas para los restantes.

Las familias incluidas en Be-neficencia avisarán en los casos de referencia al Médico de Sa-nidad Municipal del Distrito a que pertenecían.

Ceuta, 13 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal.

El Inspector Provincial de Sanidad.

Ayuntamiento de Ceuta

Secretaría AVISO

Hasta las doce horas del pró-ximo martes quince del actual, se admiten ofertas en pliego ce-rados en esta Secretaría Muni-cipal durante las horas hábiles de oficina para la adquisición de OCHENTA METROS CUBICOS DE ESTIERCOL para el abono de los jardines públicos.

Lo que se hace público para conocimiento de los intere-sados.

Ceuta, 12 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal.

El Secretario.

Alfredo Meca.

Cabaret CANTANTE GRANDES DEBUTS

El mejor de Marruecos y el de las caras más bonitas Teléfono. 8-6-7. Peligro. 3

Delegación de Trabajo de Ceuta

DE INTERES PARA LOS TRABAJADORES EX-TRANJEROS

Se recuerda a todos los tra-bajadores extranjeros residen-tes en esta Plaza, que el pró-ximo día 16, expira el plazo de presentación de documentos para solicitar la "Carta de Identidad Profesional", según lo dispuesto en la Orden de 5 de Enero del presente año y pu-blicada en el B. O. del Esta-do del día 10.

A fin de evitar dudas en cuanto se refiere a la menciona-da Orden, se hace saber para conocimiento de los interesa-dos, que tendrán que solicitar "Tarjeta de Identidad Profesio-nal" los extranjeros que tra-bajan por cuenta propia, los que estén realizando estudios, los que actúen como "practi-cantes temporales" y los que en la actualidad se encuentren sin colocación.

Y que asimismo, para los efectos de esta Orden se enten-derán por "trabajadores ex-tranjeros" toda persona varón o hembra, mayor de catorce años, no nacida en España que ejerza o trate de ejercer en el país un oficio o empleo asalariado, bien sea manual, técnico, artístico, pedagógico o de dirección o gestión, cualquiera que sea la forma y cuantía de la retribución con que se remunere sus servicios.

Igualmente se entenderá por "trabajador extranjero" toda persona de igual condición legal que labore por su cuenta, empleando instrumentos de tra-bajo o útiles de rendimiento económico de su propiedad, o que se dediquen, por su propia cuenta también al comercio ambulante o a ocupaciones que no requieran otra aptitud personal que la que dimana del simple esfuerzo físico.

Ceuta, 12 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal.

El Delegado de Trabajo.

Jacobo Guitart.

BANDO

Don LUIS LEON APALATEGUI, Delegado Gubernativo y Presidente del Comité Económico Local de Ceuta

HAGO SABER: A los Comerciantes, Industriales, Gerentes y Encargados de Esta-blecimientos que se dediquen a la venta de artículos de cualquier clase y al público en general, como confirmación y ampliación de la orden de este Comité Local, de fecha 21 de Octubre úl-timo, lo siguiente:

1.º--Que es obligación inexcusable la de tener en sitio bien visible de sus Comercios una lista de las existencias de todos los artículos que posean, de uso corriente o de inmediato consumo, con sus precios vigentes por unidad.

2.º--Que los artículos de todas clases dispuestos para la venta en almacén, escaparates y vitrinas, habrán de tener puesto el precio, en forma tal, que al observar la mercancía se distinga perfectamente éste, de modo que no deje lugar a dudas, en evitación de fraudes o enga-ños.

3.º--Que toda clase de mercancía o efecto existente en almacén antes del 18 de Julio de 1936, se venderá al por mayor y detall, al mismo precio que regía en aquella fecha, quedando terminantemente prohibido aumentar este por ninguna razón o causa.

4.º--Los precios de venta de todos los artículos recibidos después del 18 de Julio de 1936, cuando sean superiores a los corrientes antes de la citada fecha, deberán haber sido pre-viamente autorizados por el Organismo correspondiente.

5.º--Es derecho del comprador y obligación del Comerciante, entregar a aquel factu-ra reglamentaria del importe de su compra o servicio, siempre que éste lo reclame y su impor-te sea mayor de cinco pesetas.

6.º--Es obligación y derecho de todo comprador, cuando crea que los artículos su-ministrados no se ajustan a las compras realizadas solicitar de la Inspección de Abastos la com-probación de peso, número o medida de los expresados artículos.

7.º--Los artículos clasificados como de PRIMERA NECESIDAD, serán siempre y por cada partida valorados por el Comité Local, fijando los precios máximos de venta al pú-blico, quedando terminantemente prohibido vender otros artículos a mayores precios que los fijados, ni aún a título de ser la mercancía en cuentión de superior calidad.

8.º--El aumento como máximo sobre los costos en almacén de todas las demás mer-cancías será el tanto por ciento que se cargaba normalmente a cada artículo antes del 18 de Julio de 1936, disminuído en un DIEZ POR CIENTO de aquel, en atención a las actuales circunstancias.

9.º--Todas las facturas de los artícu los puestos a la venta en los distintos estableci-mientos de la Plaza, deberán estar intervenidas por el Comité con el sello oficial y la fecha en que fueron visadas.

10.º--Es obligación de los almacenistas hacer constar en las facturas que expidan por venta a los detallistas el precio a que deben de vender el artículo que será siempre fijado por el Comité.

11.º--Todas las facturas de compras de cualquier artículo realizadas en la España li-berada, deberán estar visadas por el Organismo competente de origen, sin cuyo requisito no se autorizará la venta en Plaza; a cuyo efecto, y para que pueda cumplirse este requisito, se con-cede un plazo hasta el 28 inclusive del mes actual.

12.º--Los infractores de estas disposiciones, sin perjuicio de las sanciones que inexo-rablemente habrá de imponerles el Comité, serán entregados a la Jurisdicción de Guerra como presuntos autores del delito de rebelión, de conformidad con el apartado E) del Artículo 6.º del Bando de 28 de Julio de 1936.

o o

Siendo deseo de S. E. el Jefe del Estado y del Gobierno de la Nación mantener el ni-vel de la vida anterior al 18 de Julio de 1936 recabo la cooperación de las Autoridades de to-das clases y muy especialmente del público en general, que no debe vacilar en manifestar a la Autoridad cuantas infracciones a estas disposiciones encuentre. Es obligación ciudadana coope-rar personalmente a que se cumpla lo ordenado y al no hacerlo, rehusa un deber moral que es más de practicar en las actuales circunstancias.

Espero de la obediencia debida a la Autoridad y del patriotismo de todos, el exacto cumplimiento de cuanto anteriormente se dispone, evitando así la aplicación de severísimas san-ciones que necesariamente habrían de imponerse.

Ceuta., 12 de Febrero de 1938. --- II Año Triunfal.

LUIS LEON

COMERCIAN-TE INDUSTRIALES! CONTRATISTAS DE OBRAS, etc., etc.!

Aseguren su personal contra los riesgos de accidentes del trabajo en la Mutualidad Patronal

"Mútua de Ceuta"

Contribuyendo así a la defensa de los intereses locales, aparte de los múltiples beneficios directos que para usted representa el ser un asociado más de una Entidad que no persigue ningún fin lucrativo y si el de estar a cubier-to de una obligación impuesta por la Ley con el menor coste posible

Primo de Rivera, 51. Teléfono 8-0-3

Mercedes Berrocal

Profesora en Partos

Castelar, 5. CEUTA

FALANGE ESPAÑOLA TRADICIONA-LISTA Y DE LAS J. O. N. S.

Delegación Provincial de Propaganda AVISO

Se ruega a todos los comerciantes e industriales que han entregado a esta Provincial modelos de los emblemas de nuestra Organización que tenían a la venta, que pasen por nuestras Oficinas de 5 y media de la tarde a 10 y media de la noche para recogerlos.

Por Dios, España y su Re-volución Nacional - Sindica-lista.

Tetuán, 10 de Febrero de 1938. — II Año Triunfal.

El Delegado Provincial de Propaganda.

ORGANIZACIONES JU-VENILES

Sección de Flechas y Pelayos 1.º Para que todos los fle-chas y pelayos puedan ir debi-damente uniformados, se esta-blece el ROPERO DEL FLE-CHA POBRE.

2.º Para disfrutar de los beneficios de este Roper, los flechas y pelayos que carezcan de uniforme y cuyos padres no puedan costárselo, se inscri-birán en la lista especial, que para dicho objeto se establece y justificando la carencia de re-cursos.

3.º Los inscritos en la cita-da lista, aunque no tengan uní-forme quedan obligados a asis-tir a todos los actos que cele-bre la Organización, especial-mente la asistencia a la misa do-minical, y como justificante de su asistencia le será entregado por el Instructor un vale de un punto.

4.º El número de puntos necesarios para obtener una prenda del uniforme o este completo, son los siguientes:

- Correaje, 10 puntos. Pantalón, 10 puntos. Camisa, 10 puntos. Gorriño, 5 puntos. Zapatos, 20 puntos. Uniforme completo, 50 pun-tos.

5.º Los flechas que lleguen a reunir el número de puntos fi-jados para las prendas que de-seen se presentarán en la Dele-gación Local de O. J. con los vales comprobantes, donde le serán entregadas las correspon-dientes prendas o un vale para su adquisición.

6.º Para el jueves infantil del día 10 se montarán los mis-mos servicios que en jueves an-teriores.

Consigna La disciplina es imperio. El Delegado Local.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

MILICIA NACIONAL

Se suplica a los familiares de los falangistas que se citan a continuación y que pertene-ciendo a la Bandera de Marruecos fueron muertos en campañ-dando su vida por España, se personen a la mayor brevedad en el Cuartel de Milicias, sito en el Paseo de Colón fren-te al Mercado, cualquier día hábil desde las 7 a las 9 de la noche para un asunto que les interesa.

Marcelo Roldán Servent. José Sevilla Alpenas. Mohamed Ben Amar. Ben Mohamed Bocoya. Antonio Guerrero Plaza. SERVICIO PARA HOY

Jefe de Cuartel: Suboficial, don Alfonso Moreno Sánchez. Imaginaria: Suboficial, don José Gutiérrez Trujillo. Platoonos, vigilancia y ser-

CENSURA 3.25 (timbre aparte) cuesta el nuevo frasco.

PECTORAL RICHELET

Librará sus vías respiratorias de TOS, BRONQUITIS ASMA, CATARROS GRIPE, ENFISEMA

Usted estará sufriendo las consecuencias del frío por no lograr gran alivio con los reme-dios que toma? No le parecería acertado en-sayar el PECTORAL RICHELET? Probablemente tiene la fórmula que librará sus vías respi-ratorias de toda dolencia...

Tenga Usted en cuenta que se han registrado muchísimos casos en los que, fracasados otros medios, sólo el PECTORAL RICHELET determi-naba una reacción inmediata de alivio seguida de una pronunciada mejoría. Fácil es hacer la prueba con el nuevo frasco que cuesta el eco-nómico precio de 3.25 (timbre aparte).

El Pectoral Richelet fortifica bronquios y pul-mones, calma la Tos, facilita la expectoración y combate enérgicamente los focos de infec-ción en el aparato respiratorio.

No contiene alcohol ni azúcar por lo cual es inofensivo para delicados de estomago y diabéticos. Se vende en todas las Farmacias.

Frasco grande Ptas: 5.60 (timbre aparte)

Pida usted el folleto gratuito sobre la curación de las vías respiratorias al Laboratorio Richelet, San Bartolomé 30 y 32, San Sebastian.

vicio nocturno: Séptima Falan-ge completa.

Imaginaria: Segunda Falan-ge.

Servicio Playa Benítez-Prín-cipe y Almadraba: Octava Falan-ge.

SALON APOLO

Espectáculo por secciones: De tres a siete (sin numerar); de siete a nueve (numerada) y de nueve a doce (sin numerar).

Carlos Lammle presenta al for-midable Henry Hull en GRANDES ILUSIONES

Drama basado en la obra clási-ca e inmortal de Carlos Dic-kens (1860). Superior a todo lo demás... profundamente senti-damental... movidísimo... de inusitado interés e intriga. To-dos los personajes de la no-vela clásica de Dickens, se re-vuelan maravillosamente en la película. Pip, el chiquillo huér-fano que se convierte en cul-to caballero. Magwitch, el pre-sidiario que se convierte en su protector. Estela, rica heredera que embrujaba a los hom-bres con el encantamiento de su sonrisa. Miss Havisham, mis-teriosa agria y falta de amor. Todos estos y aun otros más, traen a la escena de este dra-ma el sentimentalismo de una obra que por lo realista, colma de emoción

5.º Los flechas que lleguen a reunir el número de puntos fi-jados para las prendas que de-seen se presentarán en la Dele-gación Local de O. J. con los vales comprobantes, donde le serán entregadas las correspon-dientes prendas o un vale para su adquisición.

6.º Para el jueves infantil del día 10 se montarán los mis-mos servicios que en jueves an-teriores.

Consigna La disciplina es imperio. El Delegado Local.

Saludo a Franco. ¡Arriba España!

MILICIA NACIONAL



MACHARNUDO "LA RIVA"

Depositarlo en Ceuta AGENCIA PAUBERT

Única Exclusiva Sucur-sal de la Tintorería Catalana de Ceuta-en Tetuán

Cardenal Cisneros, 9. 1.º Frente a Correos y Telégrafos (CASA BAEZA)

Tintes sólidos, lavados en seco, Especialidad en tintes para Cardenal Cisneros, 9 primero

Monte de Piedad de Ceuta

Se anuncia concurso para proveer el cargo de Contador-Interventor de esta entidad, con el haber anual de seis mil pesetas, y con carácter provisio-nal, admitiéndose las solici-tudes hasta las tres horas del día catorce del corriente mes, en el domicilio de la entidad, calle Agustina de Aragón nú-mero 3.

A las solicitudes se acompa-ñarán los documentos o refe-rencias que acrediten los mé-ritos que puedan alegar los con-cursantes siendo condición pre-cisa la de prestar fianza perso-nal, o en efectivo, de 5.000 pesetas.

Ceuta 7 de febrero de 1938. II Año Triunfal. La Junta de Gobierno

Noticias varias

CERTIFICACIONES PE-NALES para pasaportes, caza, oposiciones, etc., facilitanse rá-pidamente. Soberanía Nacional 31 (tienda).

CAJA DE CAUDALES semi nueva se vende en Recinto nú-mero 1. Teléfono 290.

CABALLERO solo desea habitación ventilada exterior sin muebles. Razón Casa Bar-ros. Soberanía Nacional 29.

SE VENDE una cama, un gabinete y varios muebles usa-dos. Razón calle Teniente Gau-tier 8. (Caraje Parrés).

CERVANTES

Espectáculo por secciones: De tres a siete (sin numerar); de siete a nueve (numerada) y de nueve a doce (sin numerar). Estreno de la película que to-dos comprenderán, porque es un trozo de vida.

¿QUIEN ME QUIERE A MI? Un asunto de honda ternura e insuperable emoción, eserito expresamente para el cine so-noro

¿QUIEN ME QUIERE A MI? Un reparto excepcional inte-grado por Lina Yegros, Mari Tera (La Shirley española), José Bavira, José María Lina-res Rivas, Luis Heredia, Ma-nuel Arbo y F. Freire Andrade. Completa el programa un nú-mero nuevo del cada más in-terresante noticiario ACTUALI-

DADES U. P. A. Dentro de unos días un nue-vo triunfo del programa His-pañia Tobis. "Martha Eggerth, en su creación "La Voz Seduc-tora".

LINEA DE VAPORES COMERCIALES

D. Alvaro Rodríguez López

Servicio regular entre los puertos de Huelva, Cádiz, Sevilla y Málaga para los de Ceuta, Melilla Villa Sanjurjo e Islas Canarias

PARA INFORMES:

En Santa Cruz de Tenerife, Las Palmas y Santa Cruz de la Palma. Casa ALVARO RODRI-GUEZ LOPEZ, Armador.

En Sevilla, Casa ALVARO RODRIGUEZ LOPEZ, Paseo de Colón 16.

En Huelva, Agentes SRES. DOMINGUEZ HERMANOS.

En Cádiz, Agente D. EMILIO HUART.

En Málaga, Agentes SRES SUC. DE CELESTINO ECHEVARRIA.

En Ceuta y Melilla, SRES. VIUDA DE SAMUEL SALAMA.

En Villa Sanjurjo, D. MANUEL IZQUIERDO ROMERO.

EN BROMA

Y EN SERIO

¡Adiós, hermano de Franco, feliz viaje para España! Así Ceuta te despide al partir para la Patria, un poco "triste" quizás por haberte ido en las "alas". No te extrañe esta tristeza, pues yo también esperaba que vinieses a este pueblo al final de tu jornada.

Para otra vez ya tendremos un aeródromo en la "playa", aunque Tetuán de envidiosos nos moteje desde Sania.

No sabes lo que has perdido por no venir a esta Plaza, cuando ayer se les rindió en Nuestra Señora de África, un recuerdo cariñoso a los héroes del Jarama: Capitán Ramos, Piñero y restantes Camaradas musulmanes y españoles, que al grito de ¡Arriba España! con su sangre dieron pruebas de lo mucho que a mi Patria se la quiere aquí en Marruecos, aurora de esta Cruzada!

Corre y cuéntale al Caudillo que en esta tierra africana le queremos tanto, tanto, desde Ceuta al Cabo de Agua, que dudo, don Nicolás, y esto sí que tiene gracia, si en amar a tu "hermanito" te ganamos o nos gana.

Angelín.

Otras interesantes informaciones

LLEGAN A SAN SEBASTIAN VARIOS NOTABLES MUSULMANES DE IFNI

San Sebastián, 12. — Ha llegado a esta ciudad una comisión de notables musulmanes de Ifni, que cumplimentaron a las autoridades de la ciudad, los cuales les obsequiaron. Estarán varios días en San Sebastián y visitarán los hospitales y centros de Beneficencia.

UN HOMENAJE A LA MUJER QUE TRABAJA EN LA RETAGUARDIA PARA LOS SOLDADOS

San Sebastián, 12. — La próxima semana se celebrará en esta capital un homenaje a la mujer que trabaja en la retaguardia para la guerra. Asistirán el general López Pinto y todas las autoridades de la ciudad y se impondrán algunas medallas a mujeres de notables que han probado su patriotismo en el trabajo de retaguardia.

REUNION DEL CONSEJO POLACO

Varsavia, 12. — Bajo la presidencia del Jefe del Gobierno, se reunieron los ministros. Durante la reunión se acordó parcelar 132 mil hectáreas de terreno de propiedad particular.

LA FLOTA FRANCESA TIENE QUE SUSPENDER SUS MANIOBRAS EN EL CANAL DE LA MANCHA POR EL TERRIBLE TEMPORAL REINANTE

Paris, 12. — Las unidades de la flota francesa del Atlántico que había salido del puerto de Brest el día uno del mes actual, para realizar maniobras en el Canal de la Mancha, ha debido hoy a Brest, porque debido a la tempestad la mayoría de los navios han sufrido averías, si bien no son de gran importancia.

Los carabineros rojos saben el valor de las cosas

En Moncla, cerca de Verga, unos carabineros rojos, no sabemos si bandoleros profesionales o por afición, han atacado a unos payeses que se dirigían a comprar ganado vacuno llevando una cantidad aproximada de cincuenta mil duros en billetes de Banco. La primera operación de los carabineros fué despojarlos de sus bienes. Después, como no perdían nada, hicieron una transacción. El dinero que llevaban los payeses era en billetes del Banco de España antiguos, es decir de antes del Movimiento y por tanto de posible canje con el nuestro. Los carabineros se avinieron a entregarles igual suma en billetes de banco de la zona roja. Es decir que les forzaron a aceptar el timo con el atraco y se ahorra a la víctima la vacilación.

Los trabucaires de allá, saben que sus billetes no son dinero y cuando pueden cambiarlo por papel del Banco de la España Nacional no dejan pasar la suerte sin apresarla. Lo desagradable para ellos será justificar la procedencia de esos capitales que ahora amasan.



EN EL ANIVERSARIO DE LA CORONACION DEL SANTO PADRE

Una solemne misa en la capilla Sixtina del Vaticano

Ciudad del Vaticano, 12. — En la capilla Sixtina se ha celebrado una solemne misa con motivo del aniversario de la proclamación y coronación de S. S. el Papa Pío XI, asistiendo cuatro cardenales, el cuerpo diplomático, la familia del Santo Padre y otras personalidades.

S. S. cubierto con manto blanco y sentado en la silla gestatoria atravesó la sala ducale y oyó la solemne misa que fué oficiada por el cardenal arzobispo de Bolonia.

Se están recibiendo numerosos telegramas de felicitación y el primero que recibió el Santo Padre lo fué el Rey y Emperador de Italia.

HITLER Y EL CANCELLER AUSTRIACO SCHUSNING CELEBRAN UNA CORDIAL ENTREVISTA

Berlin, 12. — Ha llegado a esta capital el canciller austriaco doctor Schusning, a quien se rindieron los honores de su alto cargo, siencio recibido por los ministros del Reich y autoridades del partido nacional-socialista.

Esta mañana ha sido recibida por el canciller Hitler, con quien sostuvo una larga y cordial entrevista, a la que también asistió von Pappen.

EN ESPERA DE LA RESPUESTA JAPONESA SOBRE LAS CONSTRUCCIONES NAVALES

Paris, 12. Según se creía en los círculos oficiales del Quai D'Orsay, hoy se recibiría la respuesta del Japón a la pregunta que le fué hecha por los Estados Unidos, Inglaterra y Francia, en relación a las construcciones navales.

LOS INGENIEROS INDUSTRIALES OFRECEN A LOS MINISTROS SU COLABORACION ENTUSIASTA Y DESINTERESADA

Burgos, 12. — Los ingenieros industriales de España han vi-sitado a los Excmos. señores ministros de Obras Públicas e Industria y Comercio, para presentarse con sus respetos y ofrecimiento, con todo desinterés y entusiasmo, su más ferviente cooperación técnica.

En los momentos actuales en que va a estructurarse la nueva España, asentada en sólidos principios económicos la industria, tiene primordial y trascendental cometido y la renovación de la adhesión de los ingenieros industriales a los poderes públicos es de gran significación.

Los señores ministros de Industria y Comercio y Obras Públicas, hombres de trabajo y técnicos destacados, lo han entendido así expresándolo con su satisfacción por la complacencia que experimentaron al oír el alto significado del ofrecimiento.

DISPOSICIONES OFICIALES

El modelo oficial del escudo de España

Burgos, 12. — El "Boletín Oficial" publica hoy, entre otras, las siguientes disposiciones: Declarando días inhábiles en el despacho del ministerio de Educación Nacional los días 14, 15, 16 y 17 de los corrientes. Disponiendo la inserción del modelo oficial del escudo de España.

MAS DE MIL MILLONES DE DOLARES PARA EL REARME YANKI

Washington, 12. La comisión de presupuestos de la Cámara informa que el Presidente Roosevelt ha pedido a la Cámara la aprobación del presupuesto de rearme por valor de 1.688 millones de dólares, de los cuales 88 millones se destinan a la aviación.

EL MINISTRO DE HACIENDA DEL REICH A FINLANDIA

Berlin, 12. — El ministro de Hacienda del Reich ha salido hoy acompañado del director general de su departamento en dirección a Finlandia.

En dicha nación dará unas conferencias para que ha sido invitado por la Sociedad germano-finlandesa.

HUELGA DE LOS COMERCIANTES DEL MERCADO DE LILLE

Paris, 12. — Los comerciantes del mercado de Lille se han declarado en huelga por no que rer satisfacer el aumento de alquiler de sus locales.

Tratan de dificultar la llegada de artículos al mercado y ha tenido que ser movilizada la policía y la Guardia móvil.

FIESTAS RELIGIOSAS EN ALEMANIA CON MOTIVO DE LA ENTRONIZACION DE S. S. EL PAPA

Berlin, 12. — Para celebrar el aniversario de la entronización de S. S. el Papa Pío XI, monseñor Cesáreo Orsenico, Nuncio Apostólico de Berlín, celebró esta mañana una misa de pontifical en la Santa Iglesia Catedral de la capital del Reich.

La misa que fué oída entre otras altas personalidades por el señor Von Neurath, presidente del Consejo secreto del Gabinete que acudió en representación del Führer Canciller y del ministro plenipotenciario señor Von Welzsocker, el jefe de Protocolo señor Von Buelow, el consejero secreto señor Hmen-denny y por casi todo el cuerpo diplomático acreditado en Berlín.

Bibliografía

"Lecciones actives de religión". — Por don Juan Tusquets. — Consejero de Cultura y Enseñanza. — Ediciones Anticetarias. — Apartado, 98.

Burgos. — Los obreros catequistas del Padre Tusquets habían arraigado en nuestros colegios, catequesis parroquiales y núcleos de Acción Católica. Al sobrevenir la catástrofe sobre buena parte de España, se hizo indispensable una reimpresión de las mismas ya que en su mayoría pertenecían a editoriales barcelonesas o madrileñas.

Su autor ha preferido escribir una obra nueva. Se trata de un libro de texto para Religión, dedicado a niños y niñas de 8 a 12 años, que expone paralelamente el Catecismo elemental, la Historia Sagrada y las principales nociones de Liturgia.

Une, a la originalidad de su plan, la gracia de un estilo correcto y perfectamente infantil y el arte inimitable de los métodos que han acreditado a su Autor. Centros de interés, narraciones, breves plegarias, ingenuos propósitos, lindas y simples composiciones, dan vida y atractivo a la instrucción religiosa. Los profesores y catequistas que adopten como texto la obra del Padre Tusquets lograrán que sus alumnos anhelan, con vivas ansias, la clase de Religión.

Recomendamos también este libro, tan oportuno, a los Jefes de Milicias Juveniles y a los padres y madres de familia.

Reumatismo
Golpes
Cansancio
muscular



Frixal

el nuevo linimento español

"VICTORIA". Agencia de P. publicidad. Sevilla.

Doctor P. González-Haba

GARGANTA, NARIZ Y OIDOS

Consulta de 3 a 5. Teléfono 2-8-3

Teniente Arrabal, 6, primero. CEUTA

RQUISIMAS GALLETAS

Mari-Trini

POSTRE IDEAL

FARMACIA ITALIANA

M. Avellone

3. Calle América del Sur, 3. Teléfono 1790

TANGER

Depósito general de productos farmacéuticos y químicos, especialmente de origen Alemán - Italiano.

Se sirven fórmulas y especialidades para toda la Zona, con rapidez, pulcritud y economía.

CAFE BAR

VICENTINO

PASTELERIA Y REPOSTERIA-RESTAURANT

Primo de Rivera, 3. Teléfono 4-9. Ceuta

DOCTOR LAZARRAGA

Especialista de garganta, nariz y oídos, en el Dispensario Municipal y Hospital Civil de Tetuán.

Visita en Ceuta:

HOTEL ALHAMBRA

Sábados y Domingos: De 10 a 12.

Compañía de Navegación "Tirrenia"

El vapor

"FIRENZE"

Saldrá de Ceuta para Sevilla el día 10 del mes de Febrero, y para Málaga, Palma de Mallorca y Génova el día 16 del mismo mes

Admite carga y pasajeros con billetes de primera, segunda y tercera clase para todos los antes mencionados puertos.

Para informes: DITTA ACHILLE PETRI

JOSE TRUJILLO ZAFRA E HIJOS

Calle 18 de Julio número 1

GOLIAT

Es un cemento portland artificial, de producción Nacional, de altas resistencia, preferido por los constructores.

Depositarios en Ceuta-Tetuán y Larache: Casa BAEZA HERMANOS

Crónica de la situación Militar

En 60.000 se calculan las bajas sufridas por los rojos en Teruel

La importancia del terreno liberado en el sector de La Serena

Salamanca, 12. — La iniciativa de la guerra vuelve a pasar a manos del Ejército de Franco, tanto en el Norte como en el Sur. Todavía no re-puestos de lo que nuestras tropas le propinaron en el sector del Aljambra, ya vuelven los marxistas a sufrir nuestros embistes en el Sur.

El campo escogido para nuestros ataques de ayer es la conocida planicie de la Serena, emplazada a la izquierda del río Guadiana, donde se hallan las mejores tierras de Extremadura, las más fércas y productivas de España. Este territorio fué liberado en otro tiempo por los caballeros de Alcántara y perteneció a esta famosa Orden y los altos maestros propietarios de estos pastizales, donde se llegaron a mantener cien mil cabezas de ganado merino. Cuando esta propiedad se incorporó a la corona, tomó el nombre de Real Dehesa de la Serena. A nadie puede escapar la importancia ganadera y agrícola de esta comarca, que abunda en pastos y tiene inmensos campos de cereales, olivos y viñedos. También se obtienen importantes rendimientos de la extracción del corcho, que compete con la industria catalana de Girona.

Esta rica región es la que ha sido teatro de las operaciones iniciadas en el sector de la Granja de Torrehermosa. Ya estamos en las alturas situadas al Este del puerto de Zalamea. Las posiciones ocupadas sumadas a las de antea-pasados días, constituyen una línea fuerte que se va adelantando sobre el frente enemigo. Los resultados de este avance adquieren ya caracteres de importancia conquista y se consigue todo el quebranto y el castigo in-fringido a los rojos y nuestra progresión continúa con facilidad.

En el Norte, frente de Teruel continuamos ocupando todo el material de guerra abandonado por los marxistas y llegamos a considerar que nuestra

victoria ha sido una de las mayores de nuestra lucha.

A las cuarenta mil bajas de la batalla de Teruel se le pueden añadir más de veinte mil en esta batalla del Aljambra y como el combate se ha llevado sin solución de continuidad, ya se puede decir que uno de los mayores reveses sufridos por los rojos yace sobre tierras turolenses. No solamente han sido aseguradas las comunicaciones entre las dos provincias aragonesas del Sur, sino que se han destruido todos los planes del mando soviético, mandándoles en flor toda prosecución de ataques a nuestras líneas. Lo notable de nuestra eficaz maniobra es que no obstante la extensión de terreno liberado y el desastre marxista, la operación ha sido llevada casi sin haber experimentado bajas por nuestra parte. Así es como se dirige un Ejército a la victoria, contrapesando el valor de los objetivos, con el desgaste personal, aquí-

S. E. el Alto Comisario asistió a la misa de aniversario por el alma del capitán Ramos

Ayer con motivo de la celebración de sufragios por el alma del camarada falangista capitán Ramos Rubio, en el templo de Nuestra Señora la Virgen de África, el Excmo. señor Alto Comisario de España en Marruecos, don Juan Bel-guender, a quien unía estrecha amistad con él, oyó la última misa de las 930, acompañado de su ayudante el capitán señor del Castillo, hermano político del finado, volviéndonos seguidos a Tetuán, de donde se desplazó con este exclusivo y piadoso fin.

latando con cariño paterno la vida del combatiente y leván-dole a la realización de grandes proezas en nuestra guerra, con el mínimo sacrificio y esfuerzo. Frente a esta conducta de compañerismo y solidaridad que une al primer soldado con el más modesto, los marxistas sacrifican en masa sus me-sas, llaman las quintas de 16 años y hasta hechan mano de esos pobres prisioneros para emplearlos en fortificaciones que sus débiles fuerzas no pueden resistir. Esta persecución del hombre desde edad temprana y juvenil hasta los 50 años se practica con ferocidad de lobo en la zona roja. "El hombre es el lobo del hombre". Es una máxima que el filósofo Hobber presenta al mundo, pero su realidad práctica nunca ha tenido cristalización hasta este siglo y en una zona donde el marxismo ha desatado ese odio que encierra contra la humanidad feliz.

J. S.

Lea usted El Faro de Ceuta

DONATIVO

Don JOSE MARIA ESCRIBANA, ha donado a S. E. el Alto Comisario de diez mil que le de el destino que crea oportuno, la cantidad de DIEZ MIL PESETAS.



GEMELOS ZEISS

Servicio Aereo

extra rápido para pasajeros y mercancías, entre

TETUAN - SEVILLA - SALAMANCA

con enlace a todos los aeropuertos del Territorio Nacional y de toda Europa.

Para informes dirigirse a

Baquera, Kusche & Martin S.A.

J. A. Primo de Rivera, 1. Teléfono 7-3-6

Agentes de la IBERIA Compañía Aérea de Transportes, S. A. y de la Deutsche Lufthansa, A. G.